



Robert-Bosch-Krankenhaus



Landes-Bau-Genossenschaft
Württemberg eG

PRESSEMITTEILUNG

LBG unterstützt das Robert-Bosch-Krankenhaus bei der Wohnungsversorgung seines Pflegepersonals.

Stuttgart, 31.05.2021. Wohnungsnot in Stuttgart!

Das Robert-Bosch-Krankenhaus (RBK) in Stuttgart ist ein von der Robert Bosch Stiftung getragenes Krankenhaus an drei Standorten und bietet ein sehr breites und ebenso hochspezialisiertes Leistungsspektrum. Derzeit verfügt das Krankenhaus über mehr als 1.000 Betten, 17 Operationssäle und beschäftigt rund 3.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Forschungsinstitute zur Klinischen Pharmakologie und zur Krebsmedizin sind dem Krankenhaus angegliedert. Aktuell entsteht am Standort Burgholzhof der Bosch Health Campus. Der Bosch Health Campus vereinbart patientenorientierte Spitzenmedizin mit innovativer Forschung und ist Ausbildungsort für Gesundheitsberufe.

Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG (LBG) ist eine der großen Wohnungsbaugenossenschaften in Baden-Württemberg. Von insgesamt 5.604 Wohnungen befinden sich allein in der Landeshauptstadt Stuttgart 2.249 Wohnungen. Die durchschnittliche Nettokaltmiete aller Wohnungen beträgt nur 6,25 Euro/m² Wohnfläche. Sozialverantwortbares und nachhaltiges Wirtschaften ist für die LBG selbstverständlich. Für die erfolgreiche Umsetzung des bezahlbaren Wohnens verzichtet die LBG bewusst auf einen Teil der Rendite.

Aufgrund der hohen Mieten in Stuttgart wird es immer schwieriger für die Unternehmen dringend benötigte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu finden. Das spürt auch das Robert-Bosch-Krankenhaus.



Robert-Bosch-Krankenhaus



Landes-Bau-Genossenschaft
Württemberg eG

„Deshalb suchen wir nach neuen Wegen und sprachen die LBG, die insbesondere das sichere, gute und bezahlbare Wohnen bietet, direkt für eine mögliche Zusammenarbeit bei der Wohnungsversorgung für unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an“ so Kai Ladstätter, Abteilungsleiter für das Bau- und Immobilienmanagement beim Robert-Bosch-Krankenhaus in Stuttgart.

Neben der aktuellen Corona-Pandemie und des Klimawandels hat sich die Wohnungsnot zur aktuellen Frage entwickelt. Die Schaffung von Sozialwohnungen stellt dabei nur ein Teil des bezahlbaren Wohnens dar. Insbesondere die Mittelschicht, die keinen Anspruch auf Sozialwohnungen hat und aufgrund des Einkommens auch die hohen Mieten am Markt nicht bezahlen kann, bleibt außen vor.

Die LBG bietet mit ihrer Geschäftspolitik insbesondere auch bezahlbare Wohnungen für die Mittelschicht. Dabei verzichtet die LBG bewusst auf einen Teil des Gewinns und somit auf einen Teil der Rendite.

„Wir freuen uns sehr, dass wir das Robert-Bosch-Krankenhaus in Stuttgart unterstützen können, letztendlich tragen wir damit auch ein wenig zur Erhaltung der gesundheitlichen Versorgung aller bei“ so die LBG-Vorstandsmitglieder Antje Durach und Josef Vogel.

Wohnungen sind Sozialgut und nicht nur Wirtschaftsgut.

Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG

Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG mit Sitz in Stuttgart gehört zu den erfolgreich etablierten Wohnungsunternehmen in Baden-Württemberg. Die Genossenschaft besteht seit 1921 und ist heute ein im Mietwohnungsbau tätiges modernes Dienstleistungsunternehmen mit mehr als 60 hauptamtlichen Mitarbeitern, zwei Auszubildenden sowie rund 30 geringfügig Beschäftigten. Mit einem Besitz von über 5.600 Wohnungen sowie 15 gewerblichen Einheiten in Baden-Württemberg, bietet die LBG ihren Mitgliedern Wohnsicherheit zu angemessenen Mieten, Wohnrecht auf Lebenszeit sowie satzungsgemäße Gewinnbeteiligung.



Robert-Bosch-Krankenhaus



Landes-Bau-Genossenschaft
Württemberg eG

Das breite Servicespektrum umfasst ein hohes Instandhaltungs- und Modernisierungsvolumen, Betreuung und Beratung, ASB-Wohnservice, Hausmeisterservice, LBG-Mietertreff, Mehrgenerationenhaus, Senioren-WG, LBG-Gäste- und Ferienwohnungen sowie vielfältige Mieterveranstaltungen. Darüber hinaus leistet die LBG mit ihren Bau- und Handwerkeraufträgen einen wichtigen Beitrag zum Erhalt von Arbeitsplätzen in Baden-Württemberg. Mit einer Bilanzsumme von 277 Millionen Euro und einem Jahresumsatz von über 37 Millionen Euro investierte die LBG im Jahr 2020 rund 29 Millionen Euro in den eigenen Wohnungs- und Immobilienbestand. Als Mitglied der Deutschen Entwicklungshilfe für soziales Wohnungs- und Siedlungswesen e.V. DESWOS engagiert sich die LBG zusätzlich für soziale Ziele. Weiterhin werden soziale Einzelprojekte sowie Vereine und Institutionen in Baden-Württemberg unterstützt. Für ihr Sozialprojekt „Wohnungslosenhilfe in Sigmaringen“ wurde die LBG mit dem Preis Soziale Stadt 2012 ausgezeichnet.

Weitere Informationen erhalten Sie von:

Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG

Vorstand/ Geschäftsführung

Josef Vogel

Mönchstraße 32, 70191 Stuttgart

Telefon: 0711 25004-40

Telefax: 0711 25004-95

E-Mail: josef.vogel@lbg.de

Internet: www.lbg.de

Robert-Bosch-Krankenhaus GmbH

Abteilungsleiter Bau- und Immobilienmanagement

Kai Ladstätter

Auerbachstraße 110, 70376 Stuttgart

Telefon: 0711 8101-2643

Telefax: 0711 8101-92560

E-Mail: kai.ladstaetter@rbk.de

Internet: www.rbk.de